
                                                    

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 24 FEBBRAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventiquattro del mese di febbraio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 25 

gennaio 2021 e ss.ii., ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Alessandro Schiera. 

Assiste in qualità di Segretario la Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata dall’Istruttore Amm.vo 

Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello nominale, al termine del quale risultano 

presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente)  A 

2.     BUCCOLA DARIO P  

2. BUONPASSO PIETRO P  

3. DENTICI MIRKO P  

4. DI VINCENTI GIUSEPPE  A 

5. LUPO SALVATORE  A 

6. RUGGIERO GUGLIELMO   A 

7. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

8. SINOPOLI VITTORIO P  

9. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 6 4 

 

VERBALE N. 36/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Totale dei presenti è pari a 6 (assenti Moncada, Di Vincenti, Lupo, Ruggiero). 
Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Sinopoli, Dentici e Buccola. 

Il Presidente f.f.: in mancanza di verbali delle sedute precedenti pronti da leggere, comunica che il 

Presidente Moncada non sarà oggi presente per partecipare ad una riunione urgente fra tutti i Presidenti di 

Circoscrizione ed il Commissario ad acta nominato dagli Enti locali per l’approvazione del Regolamento 

sul Decentramento non adottato dal Consiglio Comunale e nella prossima seduta aggiornerà sui lavori. 

Alle ore 09:40 entrano il Cons. Di Vincenti ed il Cons. Lupo.  

Presidente f.f.: scorre l’O.d.G. alla lettera m) del punto 3 per trattare la mozione “Rifacimento 

marciapiedi in Via Pitrè, nelle vicinanze di contatori di Acqua, Gas e telefoni” a firma del Cons. Di 

Vincenti (prot. 1064/regint) e chiede al Segretario di darne lettura. 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

Di Vincenti: illustra la mozione riferendo che già in passato con il collega Buccola si erano interessati 

della problematica senza avere alcun riscontro dall’Amministrazione; l’urgenza odierna riguarda i danni 

causati dalle radici di alcuni alberi ai marciapiedi mettendo in pericolo l’incolumità pubblica; chiede che 

l’Amministrazione si faccia subito carico di questi lavori per gli enormi disagi subiti dai residenti. 

Alle ore 09:43 partecipa alla seduta il Cons. Ruggiero. 

Buonpasso: riferisce che questo è un problema comune che affligge la città in quanto chi era preposto alla 

scelta degli alberi da piantumare, forse non esperto, non ha previsto i danni che avrebbero causati questa 

tipologia di alberi; tutto il territorio è disseminato di marciapiedi impraticabili a causa dei danni subiti 

dalle radici; sarebbe opportuno sostituire questi alberi con altri più idonei. 

Ruggiero: anticipa il suo voto favorevole; conosce bene la problematica di cui spesso si è occupato 

insieme ad altri colleghi; auspica che l’Amministrazione non rimanga ancora passiva nell’affrontare il 

problema e si attivi al più presto per risolvere tali criticità; stesso auspicio è rivolto al Settore Ville e 

Giardini considerato che la Rap non si occupa più di questo servizio. 

Sinopoli: anche questa problematica affligge il territorio e spesso porta seri danni; condivide quanto 

riportato nella mozione e ove fosse possibile spostare questi alberi altrove sostituendoli con altri più idonei 

con il contestuale urgente ripristino dei marciapiedi. 

Dentici: anticipa il suo voto favorevole; pone l’accento come questa Amministrazione ancora una volta si 

dimostri inadeguata ai bisogni dei cittadini; una grande città come Palermo deve dotarsi degli strumenti 

idonei a risolvere le criticità a beneficio di tutti; il dramma sta nel fatto che gli uffici non sono preparati ed 

a nulla servono le deliberazioni; concorda sul coinvolgimento del problema da parte di tutta la città; 

ribadisce il suo voto favorevole. 

Lupo: interviene per la sua dichiarazione di voto ed in considerazione che chi lo ha preceduto ha già ben 

spiegato la situazione, ringrazia per la costante presenza del collega Di Vincenti sul territorio e dichiara il 

suo voto favorevole. 

Tuzzolino: concorda con quanto riferito dai colleghi che lo hanno preceduto e dichiara il suo voto 

favorevole. 

Presidente f.f.: considerata la criticità della situazione ed i danni subiti dai cittadini, auspica che 

l’Amministrazione instituisca una task force che intervenga al più presto prevenendo maggiori danni; 

dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente f.f., verificata la presenza degli scrutatori, alle ore 10:00 pone in votazione per appello 

nominale la Mozione trattata il cui esito è il seguente: 

 

Presenti e Votanti 09 

Assenti                  01 (Moncada) 

Favorevoli            09  

Astenuti        00 

Contrari        00 

 

La Mozione iscritta al punto 3 dell’O.D.G. alla lettera “m” a firma del Cons. Di Vincenti 

avente ad oggetto “Rifacimento marciapiedi in Via Pitrè, nelle vicinanze di contatori di Acqua, Gas e 

telefoni” (prot. 1064/regint) è approvata all’unanimità dei presenti. 

 

Il Presidente f.f. passa quindi alle comunicazioni. 

Sinopoli: non essendo collegato per la comunicazione ad inizio seduta riguardante il Presidente 



Moncada, chiede di essere aggiornato in merito. 

Presidente f.f.: risponde come comunicato sopra ad inizio seduta. 

Il Presidente f.f. in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:03 dichiara chiusa la seduta. 

 

Il Segretario                                                                     Il Presidente f.f. 

            Maria Enza Bastone            Alessandro Schiera 
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